

Goblog

Kata Babinsa Wonosari Saat Hadiri HUT Karang Taruna Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Sep 10, 2023 - 15:01



Kata Babinsa Wonosari Saat Hadiri HUT Karang Taruna Desa Binaan

KLATEN - Sertu Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.klaten.go.id) Bersama Bripka Hernawan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari Menghadiri HUT IPPJ (Ikatan Pemuda Pemudi Jetis) Ke 20 di Dukuh Jetis RT 1 RW 1 Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten,

(9/9/2023)

Karang Taruna merupakan wadah pengembangan generasi muda nonpartisan yang tumbuh atas kesadaran dan rasa tanggung jawab sosial oleh masyarakat khususnya generasi muda di wilayah kelurahan/desa yang bergerak di bidang kesejahteraan sosial

Dalam sambutannya menghadiri HUT IPPJ, Sertu Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan menyampaikan bahwa sebagai organisasi kepemudaan, para generasi muda harus memiliki potensi besar berkiprah menata pembangunan diwilayah, oleh karena itu para pemuda pemudi harus memiliki kreativitas untuk berkontribusi dalam pembangunan kelurahan/desa.

Dalam kesempatan tersebut juga Sertu Agus Triyono mengajak Karang Taruna untuk turut dalam kegiatan diwilayah sebagai wujud kebersamaan dan kekompakan sebagai unsur pemberdayaan pemuda untuk aktif dalam wadah Karang Taruna.

“Para pemuda harus terus menggali kreativitas dan inovasi guna menuju kemajuan dan kemandirian serta bermanfaat bagi masyarakat sekitarnya,” Ungkap Sertu Agus Triyono.

“Selamat HUT Pemuda Pemudi Jetis yang ke 20 semoga tetap kompak dan rukun serta selalu menjaga persatuan dan kesatuan,” tambahnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kades Bentangan Samiyono, Ketua RW Dwi Karjono, Ketua RT 1 Sumadiyo, Ketua IPPJ Nur Cahyo, Babinsa Desa Bentangan Sertu Agus Triyono, Bhabinkamtibmas Desa Bentangan Briпка Hernawan, Pemuda Pemudi IPPJ.

Nur Cahyo Selaku Ketua Panitia Menyampaikan saat ditemui mengucapkan terimakasih kepada Babinsa dan Babinkamtibmas dan semua yang hadir yang telah mendukung kegiatan tasyakuran HUT IPPJ di Dukuh Jetis RT 1 RW 1 Desa Bentangan.

“Dengan hadirnya Pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas harapannya terus terjalin kesinergian dan kerjasama dalam menjaga dan memajukan pembangunan di desa Bentangan ini,” pungkas Nur Cahyo. (Red)

